

GS「ザ・タイガース」のピー『瞳みのるきん』^{76歳}
誕生し歳年下いて音結成にしていの教師なんタシとしてん。19



の人は
今
こうしてい

23日に喜寿ライブ

1960s-70年代にGGS(グレープサウンズ)「ザ・タイガース」の一員として活躍したピーこと瞳みのるさん。タイガース解散後は慶應義塾高校の教師として長らく中国語・漢文を教えていたが2013年にタイガース再結成に参加、その後、自らバンドを率いて音楽活動を始めた。72歳の時に35歳年下の中国人女性と再婚し、男児が誕生したことが話題となつた。ピーさんは今どうしているのか。

ムだから音は出ませんが、振動が階下に伝わるのでクレームが来ないようになら見たら、時代劇の生名主みたいですね、ハハハ都内のホテルのラウンジで会ったピーさん、こう言って笑った。ご覧の通り、喜寿を迎えるとは

うに畳を積み上げてその上で叩いてます。はたか

うで音楽活動の傍ら、1歳児の父として「イクメン」真っ最中というが、「1~2時間、歌いながらウォーキングをするのが日課です。到達地点はスーパー・マーケット。そこで食材を買って帰るんです。昼と夜の食事は僕

思えない若さだ。
「中国から云わった還暦

ウォーキングの到達地点はスーパーマーケット



1960年代 沢田研二
岸部一徳左と（本人提供）

に応えて復帰した
国人女性と再婚し
としてイクメンと
ンド活動で大忙し
の担当で毎回料理をア
ログにアップします」
4歳のお子さんは幼稚
園の年中組。
「活発でじっとしていな
いので、空手でも習わせ
ようと近所の道場に連れ
て行つたら全然興味を示
さない。今度はダンスを
習わせようかなと思って
います。母親とは中国語
で会話するし、将来は日
最新CDはタ
能なトライリンガルの国
際派に育つてくれればよ
いですね」
さて、ピーさんは京都市
生まれ。同じ中学で仲の良
かった岸部一徳・森太郎らと高校時代にバ
今年6月25日に行われた沢田研一の誕生日コンサートにも登壇

ドを組むが、加橋の沢田研アーネス人気を博れ上京、曲家・すの命名にースが誕ブターズと共に「呼ばれたの失踪案に解散に戻り、感謝して昨年は

「で活動して
がつみと2
していだと
三」が加入し
也にスカウ
生。「ザ・
ぎやまこう
によるザ・タ
GS御三家
。しかし、
件もあり、
ピーさんは
猛勉強の末
学部に合格
「この地に
います」
沢田の優し
スの反

いた
阪で
こう
トさ
に作
いち
イガ
テン
ス」
と
イ
でピ
づつ
加橋
澤田
京都
71年
郎を
けにも
に慶
りに坦
題にた
いた
ナム
ガーフ

時には北京を
帰国後は中國
として慶應高
立った。
散以来、タイ
ノバーとは一
つていたが、
に沢田研二が
衆番組「SO
「さんへの甲
た「ロング」
（作詞）岸井
研二、作曲
を歌ったのを
友情が復活。
加橋も加わ
人再結成とし
に対する関心は

イガース
一切連絡 200
がNHK
NGS】
思いをつ
・グッバ
部一徳・
II森本太
をきつか
37年ぶ
ったタイ
なつた。
うのうのう
歌進いな
てのうのう
会に留
中国語の
高校の教
は強かつ
社会的問
上がって
命つめ工
オムブー
一真くら
顛。

は當時、反対行進の新しい形で歌うべきじゃなか
ダジャレを語るが、この柔軟な表情と
「今回のバー」の会場は有りがあるので、
タンは旧劇にタイガースタンカーとして出演して、
すべき場所で

す。残念ながら、戦歌を歌つてゐるのかどうか、現在からこそ現在の反戦歌を知らないでしょ
う。1967年。1月。1967年1月。1月。
「スデーライ

スの反
沢田の優し
います」
「この地に
今年は「花
いうCDを
。」
モロシアの
攻に触発さ
戦歌です。
まれて被書
いつの時代
もなど社会
ガースの3
ム『ヒュー
サンス』は
にしたもの
は世界中で

さに 戦アル ナム 生ま は何 題にいた
タ。 など 長を あり 原発
た。 ては うく れて 戰争
た。 ては も女 を受 戰争
た。 ては 枚目 戰争
た。 ては マン 戰争
ト 反戦 戰争
でし 戰争
イマ.. 町日劇 ven y.p. ▼瞳花 続け 反戦

バ 16
反戦が盛り上がり、僕らもせりする関心は、高校時代は塙で同級生と出るし上げをします。沢田を攻撃したのに反対したたつているけど、平和への思いでいる一人は何処へは

にタイガー^ススタンカー^スにて出演して、^{てき}きっかけで、^{ゆきこ}そ、そ^のわしいので、^の自負していま^す。永井、守屋ら偉大な先生^の熱狂を重ね^る、なによくら偉大な先生^の熱狂を重ね^る、なによく

「スカ劇場」ニバルに初
登場。人気に入り火が
大きくなつた記憶
はないかと
ます。フラン
ケル、平尾昌
輔の歌もや
りタイガー
出現したいで
す。

目の平均値を挟んで95%以

フィンランド保健局は、ないグループの方が心臓や

な結果を招いたのではない